

Ressort: Technik

Erstmals mehr Haushalte mit Handy als mit klassischem Telefon

Wiesbaden, 12.11.2013, 11:12 Uhr

GDN - Zum ersten Mal überhaupt gibt es in Deutschland mehr Haushalte, die mindestens ein Mobiltelefon nutzen, als Haushalte mit einem Festnetztelefon. Das zeigen die neuesten Ergebnisse der Einkommens- und Verbrauchsstichprobe zur Ausstattung der Haushalte mit Gebrauchsgütern.

Nach Angaben des Statistischen Bundesamts nutzten zum Jahresanfang 2013 93 Prozent der rund 40 Millionen privaten Haushalte in Deutschland mindestens ein Handy, ein Festnetztelefon besaßen Anfang dieses Jahres 90 Prozent der Haushalte. Damit hat das Handy seit seiner Markteinführung vor 30 Jahren erstmals das klassische Festnetztelefon überholt. Noch vor 15 Jahren waren klassische Telefone die Regel und Handys eher die Ausnahme: Damals verfügten 97 Prozent der rund 36,7 Millionen Haushalte über ein Festnetztelefon, aber nur elf Prozent über ein Handy.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25008/erstmals-mehr-haushalte-mit-handy-als-mit-klassischem-telefon.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619